



النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading disclosure forms

1261		نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)	1261
Company's Logo		شعار الشركة	
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 10/02/2020 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2020/02/10 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that (Mr. Zaid Jumean) purchased on the (09/02/2020) 1500 (shares from company (Investbank), its ownership in this Bank became (5736) shares, with a percentage of ownership (0.0057%) in the Bank's capital. Mr. Ayman Jumean, the Father of Zaid Jumean is a Board Member of investbank.		أرجو إعلامكم بأن (السيد زيد أيمن شفيق جُمعان) قد قام يوم الاحد الموافق 2020/02/09 بشراء (1500) سهم من أسهم شركة (البنك الاستثماري)، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (5736) سهم ونسبة (0.0057%) من رأس مال البنك. علما بأن السيد أيمن جُمعان عضو مجلس إدارة البنك الاستثماري هو والد السيد زيد أيمن شفيق جُمعان .	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية	
2. Board Member	X	(2) عضو مجلس إدارة	
3. Employee		(3) موظف في الشركة	
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)	
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة	
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة	
7. other		(7) أخرى	
8. Company's Name : Investbank		(8) البنك الاستثماري	
9. Board Secretary's Signature:		(9) توقيع أمين سر مجلس الإدارة	

